
Pressemitteilung

30. TEDDY AWARD – Kovacs und Anna Naklab feat. Younotus auf der Showbühne! Sichern Sie sich Ihr Ticket mit einem Weihnachtsrabatt *(for english version see below)*

Berlin, 16. Dezember – Am 19. Februar 2016 feiert der TEDDY AWARD in der STATION Berlin seinen 30. Geburtstag. Viele internationale Künstler haben bereits zugesagt. Rechtzeitig vor den Feiertagen bietet der Veranstalter einen attraktiven Weihnachtsrabatt. Bis zum 25. Dezember gibt es über die Ticket-Hotline **030-47997474** unter Angabe des Rabattcodes „Weihnachtsaktion“ auf alle Tickets einen Nachlass von 10 Prozent.

Neben der Preisverleihung erwartet die Zuschauer ein hochkarätiges Programm: Kovacs – eine der herausragendsten Newcomerinnen des Jazzpop – wird auf der großen Showbühne auftreten. Mit ihrer Hit-Single „My Love“ eroberte die gebürtige Niederländerin die Charts. Ihre raue, geheimnisvolle Stimme erinnert an Soulgrößen wie Shirley Bassey oder Grace Jones.

Mit Anna Naklab feat. Younotus tritt eine weitere Neuentdeckung des Jahres auf. Ihre Cover-Version von Reamonns „Supergirl“ war der Sommerhit 2015. Die 22-Jährige Anna schaffte es sogar, sich noch erfolgreicher in den Charts zu platzieren als das Original aus dem Jahr 2000.

Moderiert wird die Verleihung wieder von Jochen Schropp.

Unabhängig von der Weihnachtsrabatt-Aktion erhalten Sie Karten für die TEDDY AWARD Preisverleihung ohne Vorverkaufsgebühr im online Shop auf www.teddyaward.org. Eine Kartenreservierung ist möglich per E-Mail über tickets@papagena.de oder telefonisch über die Ticket-Hotline 030-47997474. Ohne Vorverkaufsgebühr gibt es Karten im Prinz Eisenherz Buchladen, Motzstrasse 23, 10777 Berlin.

Die Verleihung am 19.02.2016 in der STATION Berlin, Luckenwalder Str. 4-6, 10963 Berlin, beginnt um 21.00 Uhr. Ab 23.00 Uhr wird auf der großen Geburtstagsparty gefeiert.

Pressekontakt:

Christiane Beeck & Rolf Grabner
Grabner|Beeck|Kommunikation
Tel.: +49 (0)30-30 30 630

E-Mail: presse@teddyaward.org

Press release

30. TEDDY AWARD – Kovacs and Anna Naklab feat. Younotus on stage ! Book your ticket now and get a Christmas discount

Berlin, December 16th 2015 – The TEDDY AWARD celebrates its 30th birthday on February 19th, 2015 in the STATION Berlin and many international artists already confirmed their coming. The organisers offer an attractive Christmas discount, just in time for the holidays: a 10% discount on all Tickets if you call the Ticket-Hotline **030-47997474** with the code “Christmas discount”.

Besides the award ceremony, there will be a top-class programme:

Kovacs, one of the most outstanding Newcomer of Jazzpop, will perform live on stage. The Dutch singer conquered the charts with her hit-song “My Love”. Her rough and dark voice reminds us of Soul divas like Shirley Bassey or Grace Jones.

Anna Naklab feat. Younotus are another discovery from this year. Their cover of “Supergirl” by Raemonn was a hit in the summer of 2015. The 22 years old Anna even managed to be more successful in the charts than the original version.

The show and award ceremony will be hosted by Jochen Schropp.

You can purchase tickets for the TEDDY AWARD independently from the Christmas discount campaign and without pre-sales fees in our online-shop at www.teddyaward.org. Tickets can also be booked via Email at tickets@papagena.de, via phone at our ticket-hotline 030-47997474, and at the Prinz Eisenherz bookstore on Motzstrasse 23, 10777 Berlin, again without pre-sales fees.

The award ceremony on February 19th, 2016 in the STATION Berlin, Luckenwalder Str. 4-6, 10963 Berlin, will begin at 9pm. There will be a big birthday party starting at 11pm.

Press contact:

Christiane Beeck & Rolf Grabner
Grabner|Beeck|Kommunikation
Tel.: +49 (0)30-30 30 630
E-Mail: presse@teddyaward.org